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REQUERIMENTO Nº    747    /11 
 De Informações 

 
 

“Quanto a falta de sinalização, 
conservação e cobertura em muitos 
pontos de ônibus em nosso 
município”. 

 
 
Considerando-se que este requerimento é feito atendendo reivindicação popular, visto que, 
este vereador foi procurado por vários usuários do transporte público, reclamando quanto a 
falta de sinalização, conservação e cobertura dos pontos de ônibus. 

 
Visto que, os pontos de ônibus realmente estão em sua maioria, sem sinalização, coberturas e 
muitos deles apenas com a armação dos bancos. 

 
Um exemplo bem claro deste fato é o que ocorre no ponto de ônibus próximo a APAE, sem 
cobertura e sem bancos, tinha apenas uma arvore para se abrigarem, pois muitos idosos e 
mães com filhos deficientes no colo, utilizam as dependências da APAE para 
acompanhamento e tratamento, e permanecem sob sol e chuva constantemente no ponto de 
ônibus.  
 
Considerando-se que, os usuários sofrem com o sol em dias de calor, e com a água em dias 
de chuva, pela falta de cobertura e bancos nos pontos de ônibus.  

 
Requeiro à mesa, na forma regimental, depois de ouvido o plenário, oficiar ao atual Prefeito 
Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações; 

 
1º. É sabido que a atual administração é quem gerencia a VIBA, então é de responsabilidade 
do poder executivo estas melhorias, é de conhecimento desta administração o péssimo estado 
de conservação dos pontos e paradas de ônibus? 
 
2º. Existe um plano emergencial ou prazo para sanar esta situação? 
 
3º. Outras informações que julgarem necessárias. 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 21 de Outubro de 2011. 
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